

Vortrag

WER FAIR SPIELT GEWINNT

Für Arbeitsrechte in der Spielzeugindustrie

21.10.

19⁰⁰ Uhr

**Grund- und Mittelschule
Herrieden | Aula**

Eintritt frei

Für die Veranstaltung gilt die 3G-Regel. Bitte bringen Sie daher einen Impf- oder Genesenennachweis oder einen Nachweis über einen aktuellen negativen Covid-19-Test mit.

Eine Gemeinschaftsaktion von:

Mit Referent

Maik Pflaum



Mitarbeiter der Christlichen Initiative Romero (CIR) und Experte u.a. für faire Spielwaren.

Das ist wirklich kein Kinderspiel, was sich in den meisten Spielzeugfabriken abspielt: sozial- und umweltverträgliche Produktionsprozesse sind Mangelware.

Doch es geht auch anders. Maik Pflaum informiert über die Arbeit der Fair Toys Organisation. Sie besteht aus ambitionierten Spielzeugunternehmen, Händlern, zivilgesellschaftlichen Partnern, Kommunen und Vertretern der Wissenschaft und gründete sich unter maßgeblicher Beteiligung von CIR. Die Organisation tritt für verantwortungsvolle Spielzeugproduktion sowohl in den Fabriken als auch entlang der Lieferkette ein.